

# BERITA TERBARU

## Masa MPLS, Polsek Dukupuntang Polresta Cirebon Beri Penyuluhan Kamtibmas Di SMK Ponpes Manba'ul 'Ulum Sindangmekar

Panji R - [CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 09:39



**CIREBON** - Bertempat Di Masjid SMK Ponpes Manba'ul 'Ulum termasuk Desa Sindangmekar Kecamatan Dukupuntang Kabupaten Cirebon, Polsek Dukupuntang Polresta Cirebon melaksanakan Binluh (Pembinaan dan Penyuluhan) dalam rangka MPLS (Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah), Selasa (18/07/2023).

Binlulh tersebut dilaksanakan oleh Wakapolsek Dukupuntang Iptu Enang Kurnia dan Kanit Binmas Polsek Dukupuntang Aipda Totong Sunarta, S.H kepada siswa dan siswi SMK Ponpes Manba'ul 'Ulum Sindangmekar, dengan materi binlulh tentang kenakalan remaja, dan tertib berlalu lintas.

Hadir pula dalam giat tersebut Kepala Sekolah SMK Ponpes Manba'ul 'Ulum Drs. Abdul Hakim, M.Pd, beserta Guru Pembimbing, dan para siswa - siswi baru SMK Ponpes Manba'ul 'Ulum yang berjumlah kurang lebih 280 orang.

Terkait dengan kenakalan remaja, Kanit Binmas mengajak semua siswa untuk selalu berperilaku positif dan tidak terpengaruh dengan hal hal yang bertentangan dengan ketentuan hukum, sehingga dapat merugikan diri sendiri, keluarga, dan sekolah.

Masalah tertib berlalu lintas juga disampaikan juga oleh Wakapolsek Dukupuntang, menghimbau agar para pelajar apabila mengendarai sepeda motor dijalan raya diwajibkan menggunakan helm, dan membawa kelengkapan surat kendaraan bermotor seperti SIM dan STNK,

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Dukupuntang AKP Nuryana menyampaikan bahwa, dalam rangka kegiatan MPLS di SMK Ponpes Manba'ul 'Ulum Sindangmekar, Wakapolsek Dukupuntang beserta Kanit Binmas memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada siswa-siswi baru, terkait dengan kenakalan remaja dan tertib berlalu lintas, dengan tujuan para siswa-siswi tidak melakukan hal hal negatif, yang dapat merugikan diri sendiri, keluarga, dan sekolah.